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氏名 　　細　沢　　覚　　議員

小学校が抱えている
問題について

公共建築物長寿命化計画におけるトイレの改築工事の
進捗状況について伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

最近、市内で交通事故が多発しているが、子どもたち
の通学路の点検を行っているか伺う。

子どもたちが安心して通学できるように市が主体と
なって防犯カメラを設置する考えはあるか伺う。

放課後児童クラブの広場及び駐車場への照明の設置に
ついて伺う。

国際スポーツ都市富
士宮として

国際スポーツ大会が実施できるよう現状の施設の修
理、改善及び器具の点検又は購入について考えはあるか
伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長市の活性化のためにはスポーツ団体の合宿等の積極的

な誘致が必要と考えるがいかがか伺う。

昨年12月30日開催の
富士山女子駅伝の同報
無線について

大会当日に同報無線で誤った情報が流れてしまった原
因は何か伺う。
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